

*Mais je suis sans crainte,
car je sais en qui j'ai mis ma confiance...*

II Tim 1 : 12

La famille de

François FAVRE

à l'immense chagrin d'annoncer son décès, survenu à l'âge de 62 ans. Il s'est endormi dans la paix du Seigneur le 14 mai 2009, à l'Hôpital de Chamblon.

Sont dans la peine:

Martha **Favre-Krättli**, à Echallens;

Dominique et Thierry **Vodoz-Favre**, Adrien, Anaëlle et Maude, à Echallens;

Olivier **Favre**, à Prilly;

Catherine et Claude **Wälti-Favre**, leurs enfants et petits-enfants,
à La Chaux-de-Fonds;

Lina et Eduard **Gimmel-Krättli**, leurs enfants et petits-enfants, à Brunnen;

Hans et Ruth **Krättli-Leuzinger**, leurs enfants et petits-enfants, à Azmoos;

Les enfants et le petit-fils de feu Annemarie et Bernard **Roth-Krättli**,
à Neuchâtel;

Rolf et Lydia **Büchler**, leurs enfants et petits-enfants, au Canada.

La cérémonie d'adieux aura lieu le mardi 19 mai, à 14 heures, au temple d'Echallens.

Honneurs à 14 h 30.

L'inhumation suivra au cimetière d'Echallens.

Merci à l'équipe du service d'oncologie ambulatoire du CHUV pour son accompagnement durant les trois ans de maladie et de traitements.

Merci au Dr Jean-Pierre Pavillon pour sa disponibilité tout au long de ces années en tant que médecin de famille.

Merci à l'équipe du Service des soins palliatifs de l'Hôpital de Chamblon, qui nous a permis de vivre les dernières semaines de la vie de François en toute confiance et le plus sereinement possible.

En lieu et place de fleurs, pensez au Fonds de solidarité de l'Eglise évangélique de Villard, UBS Lausanne, CCP 80-2-2, compte 243-G0557091.0.

Domicile de la famille: Martha Favre, ch. de la Fontaine 8, 1040 **Echallens**.

On t'aime Papinou.